
NOMINATION ECCLESIASTIQUE

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, M. l'abbé Maurice Roux a été nommé curé de Saint-André d'Argenteuil, en remplacement de M. l'abbé Aristide Sauriol, qui a donné sa démission à cause du mauvais état de sa santé.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 10 mai 1905.

M. l'abbé Gédéon-Mazenod Bourdeau, décédé aujourd'hui sur la paroisse de Saint-Isidore, était membre de la Société d'une messe.

Archevêché de Montréal, le 12 mai 1905.

M. l'abbé Siméon Rouleau, professeur au collège de Sainte-Thérèse, décédé hier, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, chanoine,
Chancelier.

UNION SAINT-JEAN

Archevêché de Montréal, 10 mai 1905.

M. l'abbé Gédéon-Mazenod Bourdeau, décédé aujourd'hui à Saint-Isidore, était membre de l'Union Saint-Jean, *Section d'une Messe.*

Archevêché de Montréal, 12 mai 1905.

M. l'abbé Siméon Rouleau, décédé hier à Sainte-Thérèse-de-Blainville, était membre de l'Union Saint-Jean, *Section d'une Messe.*

G. DAUTH, ch.
Secrétaire de l'Union Saint-Jean.
